

Fraunhofer FOKUS / gateprotect Gemeinsam stark

[11.7.2013] Um ihre Kompetenzen im Bereich IT-Sicherheit weiter auszubauen, haben das Fraunhofer-Institut FOKUS und die Firma gateprotect eine Kooperation vereinbart.

Der IT-Sicherheitsspezialist gateprotect und das Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS arbeiten künftig gemeinsam daran, mit innovativen Technologien die Sicherheit von IT-Netzwerken in Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen zu verbessern. Durch Kooperationen in den Bereichen Qualitätsmanagement und Testverfahren sollen nach Angaben der beiden Partner gemeinsame Strategien und Lösungen entwickelt werden, um auch künftige Cyber-Angriffe zielgerichtet abwehren zu können. Im Rahmen der Partnerschaft werden aktuelle Forschungsergebnisse des Fraunhofer-Instituts FOKUS direkt in den Produktentwicklungsprozess bei gateprotect und damit in neue Produkte einfließen. Erste Ergebnisse der Zusammenarbeit liegen bereits vor. So wurde die nächste Generation der gateprotect Firewall entwicklungsbegleitend vorab gemäß der Vorgaben des international anerkannten IPv6-Forum zertifiziert.
(cs)

<http://www.fokus.fraunhofer.de>

<http://www.gateprotect.de>

Stichwörter: IT-Sicherheit, Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS, gateprotect, Kooperation

Quelle: www.kommune21.de